"Leveln, Liken und Let's Play"

Herausforderung Neue Medien





Liebe Eltern,

Kinder und Jugendliche sind Spezialisten in der digitalen Welt. Das Internet, Computer- und Konsolenspiele sowie Smartphones nehmen eine immer wichtigere Rolle in der Lebenswelt von Kindern und Jugendlichen ein. Und das bereits auch im Grundschulalter.

Bei Eltern und Fachkräften hinterlassen Begriffe wie "Leveln", "Liken" und "Let's Play" oftmals große Fragezeichen. Chancen und Risiken zu erkennen und Heranwachsende in der digitalen Welt angemessen zu fördern, sind für Familie und Schule immer neue Herausforderungen.

Das Projekt "DIGITAL – voll normal?!"

lädt Sie zu einem thematischen Elternabend am 22.10.19 um 18 Uhr ein.

Die Veranstaltung wird in der Mensa stattfinden. Folgende Themenblöcke stehen im

Fokus:

- Faszination Bildschirm Was sind die neuesten Trends? Was ist die Faszination dahinter?
- Problematischer Konsum Ab wann wird Konsum kritisch? Welche Gefahren sind zu beachten?
- **Elternforum** Was kann man im Familienalltag beachten?

Wir freuen uns auf Ihr Kommen und auf einen interessanten Austausch.

Mit freundlichen Grüßen

Andreas Niggestich und Ina Busack

DIGITAL – voll normal?! Referenten





